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Entrevista / Sergio Mayer Bretón (Diputado – Morena) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Yo por eso voté en 

abstención, para demostrar el apoyo a la presidenta, voté en lo 

general porque estoy de acuerdo en la iniciativa; sin embargo, 

yo me mantuve en abstención. Yo no tuve línea de nadie ni de 

arriba, ni de abajo, ni de coordinadores, ni de vicecoordinadores, 

fue una decisión que yo tomé, estuve manifestando mi 

inconformidad, lo manifesté en diferentes chats de mi grupo 

parlamentario, en donde no podíamos estar escatimando 

justamente la iniciativa de nuestra presidenta, entonces para mí 

una forma de manifestar el apoyo a nuestra presidenta en esa 

iniciativa fue mantenerme en abstención, para que supiera que 

yo estaba a favor justamente de que de que se presentara desde 

el 2027. 
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